

Une trentaine de courageux a parcouru 8 KM sur les chemins autour de COURCEMONT



Ils sont courageux ces marcheurs d'avoir participé à cette rando malgré une bruine persistante !!!!



Bernard, G Jacky et Bernard T nous avaient réservé une surprise La visite d'un élevage de Chevaux. Moment sympathique qui nous a permis de passer un petit moment au sec....



Notre ferme biologique est située dans le Perche sarthois, une région bocagère joliment boisée et vallonnée réputée pour la qualité de ses herbages et donc de son élevage. La Sarthe est aussi depuis le temps de Molière une région réputée pour ses volailles exceptionnelles. L'exploitation est répartie sur 60 ha dont la moitié est en herbes l'autre moitié est cultivée et sert à l'alimentation des animaux. Notre cheptel est composé de 80 brebis charolaises qui donnent naissance chaque année à environ 140 agneaux, d'une dizaine de chevaux dont certains nous sont confiés par leur propriétaire et de nos fameuses volailles bio de Loué qui disposent de 8 ha de parcours autour de 4 poulaillers. Installés depuis 1998, nous avons mis en place en 2007 sur la toiture de nos hangars un champ de panneaux photovoltaïques de 300 m² produisant les 14 000 kWh annuels nécessaires au fonctionnement de notre ferme.

